

El Edén De Satanás No 104

Se Levantará Nación Contra Nación Pt 2.

7 de mayo de 2023

Pastor, Brian Kocourek

Ahora echemos un vistazo a la Tercera Guerra Mundial y la guerra de poder de los Estados Unidos contra Rusia que ha comenzado en Ucrania entre Rusia y los Estados Unidos. Miren quién está involucrado en esta guerra. Es la OTAN con un historial de contratación de líderes militares nazis. ¿Cómo llegaron estos individuos a un rango tan alto en la OTAN? ¿Quién controla la OTAN? Cada uno de estos fue verificado y es preciso.

Ahora echemos un vistazo a la historia de Ucrania. Es un país que luchó por los nazis y después de la guerra todavía estaban gobernados por el partido nazi. Durante este tiempo, muchos funcionarios nazis fueron escondidos en Ucrania por la CIA. El este de Ucrania estaba alineado con Rusia, y los ucranianos occidentales estaban dirigidos por el partido nazi.



En 1991 la Rusia soviética se rompió y Gorbachov dejó atrás 15 estados separados, Ucrania se convirtió en uno de ellos.

Si Uds. miran en un mapa, ellos se convirtieron en un estado inclinado hacia el oeste. Rusia no quería que sus estados tapón se convirtieran en

provocación de la OTAN. Después de todo, la OTAN fue dirigida por los generales nazis alemanes desde su creación el 9 de abril de 1949.



Todo llegó a su punto álgido cuando la CIA lideró una revolución de color en la que Viktor Jankovic fue elegido presidente. Muchos de los nazis occidentales marcharon sobre Kiev y Jankovic huyó a Moscú. Se Puede ver que son los nativos rusos y el amarillo es nativo de Ucrania y el naranja es una mezcla de los dos. Los pueblos occidentales liderados por la CIA afirmaron que abandonó su puesto, por lo que anularon las elecciones y pusieron



a Petro Poroshenko, un testaferro estadounidense respaldado por Occidente. Durante este tiempo, los ucranianos occidentales comenzaron a tratar a los orientales con desdén e invadieron el área de DUNBAR, que eran principalmente de ascendencia rusa. Esto llamó la atención de Vladimir Putin, quien lo usó como una mera excusa para recuperar Crimea, que históricamente había sido un puerto principal para Rusia. Más tarde se convirtió en una guerra para recuperar la región de Dunbas, que es básicamente la región oriental prorrusa.

Todo es político, pero desde entonces se ha convertido en una guerra de poder entre los rusos contra todos los países occidentales de la OTAN, incluidos los Estados Unidos.



Ahora sabemos qué tipo de armas tiene Rusia, que son muchas armas hipersónicas, incluido el Satanás que pueden destruir una región del tamaño de Texas o



2,

Francia. También sabemos lo que el hermano Branham dijo en la séptima visión de que Rusia atacaría a Estados Unidos y lo destruiría. Sabemos lo que la séptima visión nos dice que Rusia invadirá los Estados Unidos, en alguna cita dijo que nos rendiríamos. Lo que significa rendirse.

Sabemos que ellos tienen misiles hipersónicos contra los que no podemos defendernos. Rusia ve a los Estados Unidos como una nación pedófila controlada por SODOMITAS con toda nuestra legislación pervertida que hace de esta la capital del control sodomita con toda su legislación LGBTQ0RX que permite a los hombres competir con las mujeres en los deportes y el uso del baño y los vestuarios.

La Séptima Visión: *La voz me pidió que mirara una vez más. Cuando me volví y contemplé, una gran explosión rasgó toda la tierra y dejó la tierra de América como una ruina caótica y ceniza. Hasta donde alcanzaba la vista, no había nada más que cráteres, montones de cenizas y de escombros y ninguna humanidad a la vista. Entonces la visión se desvaneció.*

Ezequiel 12:22 *Hijo de hombre, ¿qué refrán es este que tenéis vosotros en la tierra de Israel, que dice: Se van prolongando los días, y desaparecerá toda visión? 23 Diles, por tanto: Así ha dicho Jehová el Señor: Haré cesar este refrán, y no repetirán más este refrán en Israel. Diles, pues: Se han acercado aquellos días, y el cumplimiento de toda visión. 27 Hijo de hombre, he aquí que los de la casa de Israel dicen: La visión que este ve es para de aquí a muchos días, para lejanos tiempos profetiza este. 28 Diles, por tanto: Así ha dicho Jehová el Señor: No se tardará más ninguna de mis palabras, sino que la palabra que yo hable se cumplirá, dice Jehová el Señor.*

También leemos en **Habacuc 2:2-3**: *2:2 Y Jehová me respondió, y dijo: Escribe la visión, y declárala en tablas, para que corra el que leyere en ella. 3 Aunque la visión tardará aún por un tiempo, mas se apresura hacia el fin, y no mentirá; aunque tardare, espéralo, porque sin duda vendrá, no tardará.*

La Edad De La Iglesia De Laodicea 60-1211E P:24 *Pero el Señor me mostró una visión de la gran y poderosa mujer en el '33, 1933, está en un papel. De cómo: "Roosevelt causaría... él ayudaría a causar que el mundo entrara en guerra". Cómo: "Mussolini haría su primera invasión a Etiopía y la tomaría, pero él llegaría a un fin deshonroso". Y cómo: "Luego los tres ismos: el nazismo, el fascismo y el comunismo, terminarían todos en comunismo". Y ¿cuántos aquí recuerdan que yo hice... los hice ponerse de pie y repetir eso, les decía: "¡Vigilen a Rusia! ¡Vigilen a Rusia, el rey del Norte! ¡Vigilen a Rusia, el rey del Norte! ¡Vigilen a Rusia, el rey del Norte!"? ¿Cuántos me han oído decir esto, hacerlo una y otra vez? Los veteranos, ¿ven Uds.?, allá al principio de la iglesia. Me paraba allí y lo decía una y otra vez: "¡Vigilen a Rusia, el rey del Norte! ¿Ven?, lo que él haría, porque todos esos ismos se amontonarían en Rusia".*

Fíjense que en 1933 le dijo que "Vigilen a Rusia", no vigilar a la Unión Soviética, que no se convirtió en la Unión Soviética hasta unos 15 años después y luego se convirtió en Rusia nuevamente en 1990 después del colapso.

Ahora es un hecho que cuando los drones atacaron el edificio de la capital rusa del Kremlin, Putin estaba durmiendo en su habitación y fue un intento de asesinato contra su vida. El principal diplomático de Rusia, Sergei Alexievich Ryabkov, que es el viceministro de Relaciones Exteriores de Rusia, usó el término latino "**cacus belli**" al hablar de este intento de asesinato. Esta palabra significa la "**causa de la guerra**". Lo mismo sucedió antes de la 1ª Guerra Mundial cuando el archiduque Francisco Fernando de Austria fue asesinado. Tuve la oportunidad de visitar el hotel en Noruega donde se había alojado. De todos modos, el mundo entró en la Primera Guerra Mundial un mes después del asesinato. Si el modelo se mantiene como entonces, eso nos llevaría a principios de junio, que todavía nos da tiempo para un arrebato primaveral.

Cuando Uds. miran la locura que controla el fútbol nuclear, casi cualquier cosa puede suceder. Todos nos equivocamos y estábamos buscando a un ruso borracho para ponernos en marcha para una Tercera Guerra Mundial, pero no nos dimos cuenta de que tenemos todos los ingredientes de la locura dirigiendo este país.

La Fe Que Ha Sido Una Vez Dada A Los Santos 55-0501 P:17 *Yendo a la Escuela Dominical una mañana, fui llevado en visión. Y yo dije: "Ahora...". Bajo la inspiración del Espíritu Santo, dije: "Ahora, van a haber tres grandes ismos", lo cual están ahora en existencia. Uno de ellos está en roma, el cual es el Fascismo; y el otro está en Alemania, lo cual es Nazi... Nazismo; y el otro está en Rusia, lo cual es el comunismo. Yo dije: "Esos tres grandes ismos son los espíritus inmundos que salieron de la boca del falso profeta, y de los dragones, y así sucesivamente, que se unirán uno con el otro, hablando cosas que no deberían; y todos se golpearán el uno al otro, hasta que finalmente terminen en un solo ismo. Y predigo que ese será el comunismo. Y el comunismo quemará la Ciudad del Vaticano.*

Y yo dije: "Justo antes que el fin de los tiempos llegue...". Ahora recuerden, yo todavía digo esto: "Antes que llegue el fin del tiempo...". Se escribió hace veintitrés años. "Antes que llegue el fin del tiempo, habrá una mujer, que será una gran gobernante en esta nación. Ella será ya sea presidente o algo en ese orden, una gran mujer. Y durante ese tiempo, los automóviles, justo antes de la venida del Señor, serán en forma de huevo". Ahora, recuerden eso; mantengan eso en mente. Eso fue en 1932, o algo como eso, y miren cómo están tomando forma cada año, justo en ello.

64-0112 - Shalom, 74 *Y no es una cosa extraña, en este día, que cuando hemos pasado por todas estas cosas, y el Mensaje ha salido por toda la tierra en contra de la organización, la ha condenado a diestra y a siniestra, eso, en*

esta hora, eso que ha sido dicho desde 1933, cuando el Espíritu Santo me dio esas visiones y me mostró el tiempo del fin, siete cosas que hablé, y cinco de ellas ya han acontecido, perfectamente, exactamente, como Alemania e Italia y todas las guerras, y las cosas nacionales (raramente me habla sobre esas cosas). Pero ellas han acontecido exactamente de la manera que Él dijo que acontecerían. Cómo Mussolini iría a Etiopía, y Etiopía caería a su paso, y entonces cómo es que él llegaría a una desgracia, y sería escupido por su propio pueblo, y deshonrado, colgado boca abajo, en la calle, con esa prostituta con la que él vivía. Cómo es que los Americanos entrarían en guerra contra Alemania, y ellos recibirían una terrible paliza en un lugar llamado, una gran línea en donde habría allí concreto fortificado, creo que es llamada la Línea Siegfried. Y había una llamada Maginot, me parece que esa era la Francesa. ¿Dije eso correcto? Y la Línea Siegfried era la línea Alemana. Y el Señor me permitió ver eso, once años antes que fuera construida. Y ellos nunca admitirían que recibieron una paliza allí, los Americanos no lo admitirían, al grado que casi acabaron completamente con el ejército. Cuando ellos entraron allí, los Alemanes tenían sus cañones directamente apuntados a esa flota, y la dejaron llegar hasta allí, y casi la hundió. Y yo vi eso, once años antes que ni siquiera—ni siquiera los cimientos se hubieran vaciado en la línea, o alguna cosa: la Línea Siegfried. Y todas estas otras cosas, como máquinas y automóviles, y—y cómo todo ha salido exactamente como Él dijo, hasta una mujer gobernando esta nación, lo cual, quizás, es la iglesia. Y luego viene el fin.

Una Exposición De Las Siete Edades De La Iglesia - 9 - La Edad De La



Iglesia De Laodicea, Rev. El Señor Jesús me habló y me dijo que la venida del Señor estaba cerca; pero antes de que El viniera, siete eventos mayores sucederían. Anotaba estas cosas a medida que las recibía, y esa mañana en el culto di a conocer la revelación del Señor. La primera visión era que Mussolini iba a invadir a Etiopía, y esa nación “caería a



sus pasos”. Esa visión causó mucha repercusión, y muchos se enojaron cuando lo dije, y no lo quisieron creer. Pero así sucedió. El simplemente entró allí y con sus armas modernas se apoderó de la nación. Los etíopes no tuvieron ninguna alternativa. Pero la visión también mostró que Mussolini tendría un fin horrible, en el cual su propia gente se volvería contra él. Eso sucedió exactamente como fue dicho. (CUMPLIDO)



La segunda visión predijo que un austriaco con el nombre de Adolfo Hitler se levantaría como dictador de Alemania, y que él conduciría el mundo entero a una guerra. Mostró la línea Siegfried y además que nuestras tropas tendrían una lucha muy fuerte para vencerla. También mostró que Hitler tendría un fin misterioso. **(CUMPLIDO)**.

“ismos” - el Fascismo, el Nazismo, y el Comunismo, pero que los dos primeros serían absorbidos por el tercero. **(CUMPLIDO)**

La voz me advirtió: “FÍJATE EN RUSIA. FÍJATE EN RUSIA. Fíjate en Rey del Norte”.



La cuarta visión mostró los grandes adelantos científicos que se efectuarían después de la Segunda Guerra Mundial. La visión culminó mostrando un carro con techo de plástico en forma de globo, y este carro iba corriendo por carreteras muy hermosas, bajo control remoto, y la gente parecía estar sentada en el carro sin volante, y ellos estaban entreteniéndose con un juego. **(CUMPLIDO)**



La quinta visión tuvo que ver con el problema moral de nuestra edad, y principalmente con las mujeres. Dios me mostró que las mujeres comenzaron a salirse de su lugar cuando les fue concedido el voto político. [Nota del editor: El privilegio de votar en las elecciones políticas fue concedido a la mujer en los Estados Unidos de América en 1919.] Luego se cortaron el cabello, significando que ya no estaban bajo la autoridad de ningún hombre, e insistiendo en obtener derechos iguales, y en muchos casos hasta se extralimitaron. Ella adoptó las vestiduras del

hombre y luego pasó a un estado de desnudez, hasta que lo último que vi fue una mujer completamente desnuda con la excepción de un pequeño delantal en la forma de una hoja de higuera. En esta visión vi la terrible perversión **(sodomitas – homosexuales – lgbtqxyz)** y el estado moral del mundo entero. **(CUMPLIDO)**

En la sexta visión se levantó en América una mujer muy hermosa pero a la vez muy cruel. Ella tenía la gente completamente bajo su poder. Yo creí que esto era el adelanto de la Iglesia Católica Romana, aunque sabía que podía ser la visión de alguna mujer levantándose con gran poder en América, elegida por el voto popular femenino. **(CUMPLIDO)**



En la séptima y última visión oí una explosión terrible. Cuando di la media vuelta para ver, lo único que vi fue ruinas, cráteres y humo sobre la tierra de América.

La Escritura En La Pared 58-0618 P:53 Pero dejamos que llegase a este punto con nuestro pecado y moderna forma de vivir. Y sin oración en la iglesia, enfriándose y alejándose, dejamos que llegase a este punto. ¿Qué si ellos mandan...? Ellos tienen esa bomba de tonelada y media o dos toneladas allá arriba ahora... o, satélite.



No podríamos tocarlos con ningún misil. No hay nada que podamos hacer al respecto. Ellos pueden tomar unas cuantas bombas de hidrogeno, entrar a los Estados Unidos y decir: “¡**Ríndanse,**



o



conviértanse en cenizas!”. Lo pueden hacer en los siguientes quince minutos ¿Qué podríamos hacer? Pues, ¡la única cosa sensata que se podría hacer es rendirnos! El Pentágono se rendiría, la nación se rendiría. ¿Entonces qué pasaría? Allí mismo en medio de nuestra borrachera, igual como otro Pearl Harbor. **Barcos cargados de hombres impíos, soldados**

rusos, aviones llenos de ellos, entrarían a nuestros hogares y agarrarían a las mujeres, las violarían, las cabezas de los bebés serían estrelladas contra la calle, se apoderarían de sus hogares y los echarían a Uds. fuera. ¿Qué haría usted al respecto? ¡Todo porque Ud. falló en ver la escritura en la pared, y la venida del Señor Jesucristo! Escuche, hermano, eso pudiera suceder en la mañana. Y si está así de cerca, ¿cuántos de los que están aquí que han leído los periódicos entienden que eso podría suceder de aquí a la mañana y que nosotros no podríamos evitarlo? Levanten su mano. Seguro.



Salmos 137:9 Dichoso el que tomare y estrellare tus niños Contra la peña.



La Señal Del Tiempo 58-0520 P:44 Escúchenme, para esta hora mañana en la noche a lo mejor no habrá nada que lo pueda detener, desembarco tras desembarco, habría avión tras avión cargado de soldados rusos que llegarían aquí, **agarrarían a las mujeres y las violarían en las calles**, harían lo que quisieran. Ventrán y si les gusta su casa lo echarían de allí y eso es todo. ¿Qué hará Ud.? Hombres impíos y salvajes que no saben nada de Dios y mucho menos les importa... Uds. se preguntarán: “¿Eso lo hace Dios?”. Por supuesto que Él lo hace, de acuerdo con Su Biblia. Él tiene un látigo de castigo para cuando Su pueblo no le obedece. No hay ni una cosa... Si Rusia hiciera tal cosa y dijera: “**Ríndanse ahora o serán reducidos a cenizas**”, ¿qué haría el Pentágono? **Tendríamos que rendirnos. La única cosa lógica que se podría hacer sería rendirse.** Ellos están allá arriba y no podemos hacerlos descender, tienen sus armas apuntándonos, con tres o cuatro de sus bombas se arregla todo. Oh, hermano y hermana, el país está conmocionado. Las naciones están bajo una tremenda condición nerviosa en esta noche, al punto que no saben qué hacer.



Tened Fe En Dios 58-0510 P:45 Yo ruego que Tú te manifiestes ahora en Tu gran poder de la resurrección, para que cuando aquella gran bomba salga volando hacia acá, ese “sputnik” con miles de alemanes... o, soldados rusos

con sus bombas atómicas colgando aquí: “Ríndanse o serán reducidos a polvo”. ¿Qué podríamos hacer? **Oh Dios, la iglesia se habrá ido entonces.**

Jesucristo Es El Mismo 61-0519 P:54 todo el mundo. Se pudieran meter en estos sputniks y sólo decir: “¿**Quieren rendirse o morir?**” ¿Qué haríamos? ¿Ven? Y está en las manos de hombres pecaminosos. ¿Qué si alguien un día por casualidad bebe mucho vodka, y dispara uno de esos misiles? **Cada nación los tiene listos para disparar.** Pues, el mundo no lo pudiera sobrevivir.

<https://www.youtube.com/watch?v=5rF6n50Y2ZE>

<https://www.youtube.com/watch?v=anF1zotvDDI>

Oremos

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Mayo, 2023
La Paz, Bolivia